Leuchtende Tage, nicht weinen weil sie vorüber, sondern lächeln, dass sie gewesen.

Manfred "Manne" Wöhr

Wir sind überwältigt von der großen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie der in Worten, Karten und Zuwendungen ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied erfahren durften.

Dafür danken wir von Herzen.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Bareis für seine tröstenden Worte.

> Irene Wöhr Sabine und Jürgen Mühlbacher

Lauffen a. N., im Mai 2022